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質問者 左部 栞奈 議員（１０番）
さ とり かん な

１ 文化財を活かした学習施設の整備について

ただいまの左部栞奈議員のご質問にお答え申し上げます。
さ とり かん な

左部議員がおっしゃったように、沼田市には、原始・古代時代の遺
さ とり

跡からの出土資料や、沼田城跡（ぬまたじょうあと）から出土した真

田氏時代の出土資料、最後の沼田藩主であった土岐家から寄贈された

資料など、多くの文化財や歴史資料があります。

これらの資料を、市民の方々をはじめ、多くの人々に見て知っても

らえることは、大変重要なことと考えております。

ご質問の文化財を生かした学習施設の整備の計画はあるのか、につ

いてでありますが、貴重な文化財を展示・保存するための施設の建設

計画は、奈良古墳公園をはじめ、いくつかありますが、現在のところ、

実現されておりません。

しかし、文化財に触れることは、ふるさと沼田に誇りをもつことに

繋がり、大変重要なことでありますので、計画の実現に向けて、努力
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してまいりたいと考えております。

また、左部議員の住む奈良町には、すばらしい奈良古墳という文化
さ とり

財がありますが、ただいまご提案いただきました、奈良古墳公園への

宝物（ほうもつ）の写真や古墳の構造の説明図などのパネル設置につ

きましては、文化財の有効な活用のためにも非常に大切なことだと思

いますので、可能な限りのパネル設置などを検討してまいりたいと思

います。

以上申し上げまして、左部栞奈議員のご質問に対する答弁とさせて
さ とり かん な

いただきます。


